



**C'EST LE MOMENT DE RÊVER !**

FÉDÉRATION VOSGES

la ligue de  
l'enseignement

un avenir par l'éducation populaire

Bonjour les collègues!

Rêvons un peu et voyons au loin! On oublie 2020 et on se décide à repartir de bon pied. C'est décidé, j'emmène ma classe à la mer l'année prochaine. Pourquoi pas à St-Pair-sur-Mer près du Mont Saint-Michel?

**Notes pour plus tard:**

Septembre: Je construis mon séjour avec la Ligue de l'Enseignement ✓

Octobre: Réunion des parents d'élève ✓

Octobre/novembre: je concrétise le projet (budget, demande de sortie...) ✓

Et de novembre à mars: avec les enfants, on imagine et on se prépare! notre destination, les activités, notre itinéraire, nos chambres... ✓

Le 12 avril 2021, **the big départ** (les cœurs battent) ✓✓✓

Àu retour et jusqu'en juin, on exploite toutes nos découvertes  
À la fête des écoles: expo photos du voyage ✓

À nous, les embruns, la mer, les sports nautiques, le milieu marin, la vie de classe ailleurs!

Yann (enseignant de cycle 3, grand rêveur mais pas que!)

P: petit conseil, allez voir sur [www.laligue88.org](http://www.laligue88.org) ;)

**C'est le moment de réserver les voyages pour 2020-2021 !**

Ligue de l'Enseignement des Vosges, 15 rue Général de Reffye 88000 Epinal / 03 29 69 64 69

**Blog pour parler autrement des voyages scolaires:** <http://lecoleailleurs.fr>

